



Dossier de Projet d'Initiative Citoyenne : dépôt du bilan de la demande PIC : "Le progrès en fête" (projet n° 0002556557), qui s'est déroulé le 20/04/2024

Dépôt d'un bilan de projet PIC

Dispositif financé par la Région Hauts-de-France avec le concours de la Ville de Roubaix

Titre de votre projet

Le progrès en fête

N° de projet

0002556557

Objectifs de votre projet

Permettre aux habitants du Cul de Four et des quartier nord de se retrouver autour d'un moment convivial et festif

Redynamiser le quartier le temps d'un après midi

Date de réalisation du projet

Du 20/04/2024 à 13:30 au 20/04/2024 à 19:30

Déroulement de l'action

Nous avons pu mettre en place notre action " Le progrès en Fête » le samedi 20 avril 2024, Sur la place du Progrès sur le quartier du Cul de Four à Roubaix.

Nous avons mis en place un temps fort en direction des habitants, afin de leur offrir un temps festif et surtout animer le temps d'une journée le quartier du Cul de four. Quartier ou peu d'animation sont mise en place.

L'ensemble du groupe projet ont pu s'investir sur la mise en ??uvre de l'action en amont, pendant le temps fort et après.

13H30 à 15H nous avons mise en place les stands, réceptionner le matériel pour les stands ?

15h - 19H30 : différents temps d'animation ont pu être proposés aux habitants enfants/jeunes/adultes (stands maquillage, stands jeux en bois, stand jeux gonflables...)

17h30-20h : Un Barbecue Géant a pu être proposé (celui-ci permettra aux jeunes du projet de s'engager sur un projet de coopération international au Maroc, afin d'aller sur place pour la construction d'un puits)

20h - 20h : rangement, nettoyage...

Nombre d'habitants mobilisés pour mettre en oeuvre votre action

5 Femme(s), 6 Homme(s)

Nombre d'habitants ayant participé ou assisté à votre action

250 Femme(s), 120 Homme(s)

Résultats obtenus

l'action a permis de créer un réel temps d'échange entre les habitants. En effet sur le du Cul de four il existe peu de temps d'animation sur le quartier, ce qui fais que les habitants ont fortement apprécié de pour avoir un temps pour se réunir, s'amuser et ainsi pouvoir profiter d'un moment festif le temps d'une journée.

Malgré la Pluit, cela n'a pas empêché les habitants d'être au rendez vous.

- Modalités mises en oeuvre pour permettre aux personnes mobilisées et au public de veiller au respect des principes du contrat d'engagement républicain et de la charte régionale de la laïcité et des valeurs républicaines :

Nous faisons toujours en sorte que notre projet reste conforme au principe d'engagement républicain et de la charte régionale de la laïcité et des valeurs républicains.

C'est pour cela que nous faisons en sort d'accueillir les public sans distinction de sexe, d'origine, de croyance ou pas.

Le public est accueil, afin de crée un réel vivre ensemble.

- Actions réalisées pour garantir le principe d'égalité de droits entre les femmes et les hommes :

L'action fut porter par des femmes et des hommes, ce qui a permis de montrer qu'il était possible de mettre en place en tout égalité.

De plus, nous avons profité de ce temps festif, afin de présenter notre futur projet de coopération international au Maroc, projet présenté par les porteur du projet Filles et garçons, cela a permis de montrer aux habitants que l'on soit une femme ou un hommes nous sommes tous égaux sur la mise en place d'un projet de cette envergure.

Cet accompagnement était-il suffisant ?

Oui

Souhaitez-vous reconduire votre action ?

Avez-vous d'autres idées de projet ?

Non